

**Caixa d'Estalvis Laietana y sociedades dependientes
que forman, junto con la Caja, el Grupo Caixa
Laietana**

**Informe de gestión correspondiente al primer semestre
del ejercicio 2010**

INFORME DE GESTIÓN CONSOLIDADO CORRESPONDIENTE AL PRIMER SEMESTRE DEL EJERCICIO 2010

El primer semestre del ejercicio 2010 se ha caracterizado por la tímida consolidación de la recuperación en todas partes y por el restablecimiento de los flujos de comercio, siendo esta mejora más consistente en los países emergentes. Se empiezan a mostrar signos de estabilización en los indicadores macroeconómicos y cierta normalización en los mercados financieros gracias a los esfuerzos realizados a través de las políticas monetarias y fiscales.

En España, la economía presentó en el primer semestre tasas positivas de crecimiento, aunque modestas, y los indicadores avanzados de actividad apuntan hacia la continuidad de esta recuperación. En este contexto, la tasa de desempleo se ha estabilizado en torno al 20% y el Gobierno ha anunciado y empezado a implementar una serie de reformas para facilitar la recuperación y creación de empleo.

La evolución del Grupo Caixa Laietana en este entorno ha sido positiva, los activos totales del Grupo a 30 de junio de 2010 se han situado en 9.525,5 millones de euros, manteniéndose por encima del cierre del ejercicio 2009 en un 3,63%. Cabe destacar el crecimiento de los depósitos de la clientela con un incremento del 1% en este primer semestre del ejercicio y que equivaldría al 2% anual. Por otro lado, en el mes de Junio se ha realizado una emisión de Bonos simples avalados por el Estado de 100 millones de euros que, junto con los disponibles que ya se arrastraban del ejercicio anterior, han facilitado que se pueda mantener una holgada posición en la gestión de liquidez del Grupo.

La tasa de morosidad del Grupo se ha incrementado en línea con el sector, consecuencia del actual contexto económico y financiero, aunque con tasas de crecimiento inferiores al ejercicio 2009. Ya desde ejercicios anteriores, se vienen reforzando las medidas y procedimientos de control y seguimiento de los riesgos, y se han efectuado dotaciones adicionales que permitirán hacer frente a las previsiones de un potencial crecimiento de la morosidad en los próximos meses. Siguiendo la política de máximo saneamiento de sus activos, el Grupo tiene constituidos al cierre del semestre los fondos que proporcionan la cobertura necesaria de los activos deteriorados cumpliendo totalmente los requerimientos y recomendaciones que al respecto establece el Banco de España.

El margen de intereses ha disminuido en un 28,9% debido al reprecio de la cartera de inversión crediticia con tipos de referencia que se han mantenido en mínimos históricos, y por la mayor competencia en la captación de pasivos. El margen bruto a 30 de junio de 2010 asciende a 78,0 millones de euros, con una disminución interanual del 22,8%, inferior a la registrada en el margen de intereses. Esta mejora obedece al incremento de los resultados por operaciones financieras por las ventas de activos disponibles para la venta.

El margen de explotación (antes de las pérdidas por deterioro de activos financieros) alcanza a 30 de junio de 2010 los 33,2 millones de euros, por debajo del primer semestre de 2009 en un 38,4%. Destacar que se continúa con la política de contención de costes iniciada en ejercicios anteriores y que ha permitido reducir los gastos de administración en un 3,4% en comparación con el mismo periodo del año 2009.

La positiva evolución de los márgenes de negocio en el ejercicio anterior permitió realizar las dotaciones del ejercicio sin utilizar los fondos de cobertura genérica disponibles. Por lo tanto,

las dotaciones netas se han reducido de 36,5 millones en el primer semestre de 2009 a 8,7 millones a 30 de junio de 2010. Con ello el resultado de la actividad de explotación ha sido superior al obtenido en el primer semestre del 2009, situándose en 24,5 millones de euros, 40,9% más que en el ejercicio anterior.

Siguiendo las recomendaciones establecidas por el Banco de España en cuanto a saneamientos de inmuebles adjudicados, el Grupo Caixa Laietana ha realizado saneamientos adicionales de sus activos, situando el resultado del ejercicio a 30 de junio en 6,4 millones de euros, cifra que supone una disminución interanual del 39,1%.

La gestión integral del riesgo es fundamental para el negocio de cualquier entidad de crédito y durante el ejercicio 2010 el Grupo Caixa Laietana ha seguido desarrollando iniciativas que faciliten una gestión conjunta de los distintos riesgos que asume la Entidad en sus diferentes áreas. Estos objetivos y los esfuerzos que se están realizando se enmarcan en el ámbito de las directrices marcadas por el Acuerdo de Capital de Basilea (Basilea II).

Dichos objetivos contemplan, asimismo, el control y la gestión de los diferentes riesgos y la potenciación del desarrollo tecnológico, junto al compromiso social de Caixa Laietana que revierte a la sociedad una parte importante de sus beneficios a través de la Obra Social.

Con fecha 14 de junio de 2010, el Consejo de Administración de la Caixa d'Estalvis Laietana aprobó un protocolo de integración en torno a un Sistema Institucional de Protección (SIP) junto con Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid, Caja de Ahorros de Valencia, Castellón y Alicante, Caja Insular de Ahorros de Canarias, Caja de Ahorros de la Rioja, Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Ávila y Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia.

El proceso está sujeto a la formalización de los acuerdos correspondientes, así como a la aprobación definitiva de los órganos de gobierno de las Cajas y de las autoridades administrativas competentes.

Posteriormente, la Comisión Rectora del Fondo de Reestructuración Ordenada Bancaria (FROB) en su reunión del día 29 de junio de 2010 acordó, previa la preceptiva aprobación por el Banco de España, apoyar financieramente, por un importe de 4.465 millones de euros, el proceso de integración en torno al SIP anteriormente mencionado.

De acuerdo a lo establecido en la circular 1/2008 de la Comisión Nacional del Mercado de Valores y en el Real Decreto 1362/2007, de 19 de octubre, en este informe de gestión no se ha incluido la información relativa a partes vinculadas establecida en el artículo 15 de dicho real Decreto, al estar incluida la misma en las notas de las cuentas semestrales resumidas consolidadas del Grupo Caixa Laietana.